
当所は、会員企業を対象に「事業所税に関する緊急アンケート」を実
施した。その結果、「減免を受けても売上高が減少した」と回答したのが
55社44％あった。「増加または変わらない」は69社56％だった。

四日市臨海部企業懇話会と当所共催の「新年講演会＆交歓会」が 月1
26日、四日市都ホテルで開催された。講演は㈱共立総合研究所取締役副
社長の江口忍氏を迎え「四日市の成長戦略を考える」をテーマに講演を
聞いた。
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新年講演会＆交歓会を開催

事業所税の緊急アンケート調査


